



Comisión del Senado pedirá a Petro apoyar proyecto de agua

Publicado en 17/11/2022 5:17 am

LOCALES



Ante la Comisión de Ordenamiento Territorial del Congreso de la República, se presentó el gobernador Carlos Caicedo quienes les expuso a los congresistas el anhelo de los samarios por contar con un eficiente servicio de acueducto.

NOTICIAS RECIENTES

Alves, Modric, Pepe y Talavera, 'veteranos' del Mundial en Qatar

17/11/2022 8:35 am

Ruta Macondo, la apuesta para reactivar el turismo

17/11/2022 7:15 am

Programa de Cine y Audiovisuales, 20 años de vivencias e historias

17/11/2022 5:58 am

Universitarios quedarían sin pago de Jóvenes en Acción

17/11/2022 5:58 am

LE PUEDE INTERESAR



A la cárcel 'El Monstruo de San Fernando' por cometer...



Santi Prince se une a la pasión futbolera



Gobierno da a comunales \$1.6 billones para hacer obras por...



Se redujo pena contra Samuel Moreno por tarrusel de la...

< PREVIO

SIGUIENTE >

1 De 15

Compartir



La Comisión Séptima de Ordenamiento Territorial fue escenario para que los legisladores escucharan el clamor de la ciudad y respaldaran el proyecto que necesita la capital del Magdalena

El Gobernador del Magdalena, Carlos Caicedo, y la alcaldesa de Santa Marta, Virna Johnson, recibieron el apoyo de la Comisión Séptima Especial del Senado de la República, (que corresponde al Seguimiento al Proceso de Descentralización y Ordenamiento Territorial del País) luego que dicha célula legislativa se comprometió con enviar una carta formal al presidente de la República, Gustavo Petro, para que respalde el proyecto de abastecimiento de agua potable de la capital del Departamento.

Dicha gestión fue liderada por Caicedo en el marco de la undécima sesión formal de la Comisión Séptima del Senado, en Bogotá, donde asistieron tras ser invitados por la corporación.

Fue en ese espacio donde el gobernador les socializó a los congresistas la situación que viene presentando Santa Marta desde hace más de 50 años y cuyo proyecto de solución fue bloqueado por el expresidente Iván Duque, a través de la intervención de Superintendencia de Servicios Públicos a la Empresa de Servicios Públicos de Santa Marta -Essmar, creada por los Gobiernos del Cambio para abastecer a toda la ciudad con el líquido vital.

“Somos partidarios de que los servicios públicos los presten empresas públicas y no se establezcan concesiones. En ese sentido, solicitamos se incluya este proyecto en el presupuesto general de la Nación, el Plan de Desarrollo Nacional y un documento conpes que garantice los recursos de distintas vigencias para esta ciudad, que cumplirá 500 años y sería una pena que la Nación celebre los 500 años de Santa Marta sin solucionar este problema”, manifestó Caicedo.

Asimismo, el ejecutivo magdalenense informó durante su presentación que “la solución de agua, el cambio de redes de acueducto y el sistema de alcantarillado puede estar oscilando los 6 billones de pesos y nosotros solo pedimos 1,8 billones para el agua potable”.

“Con este proyecto –agregó el mandatario– no solo buscamos beneficiar a los más vulnerables, sino también a los sectores productivos del turismo y la construcción y contribuir a la economía de Santa Marta, Magdalena y Colombia, que podría tener en Santa Marta una ciudad que no solo cuente con 2.000 turistas por vía aérea, sino que también aporte con el crecimiento de visitantes extranjeros con toda esa inversión, pues, lo que se hace por Santa Marta se hará también por el país, por lo que pedimos el apoyo de los congresistas”.

Cabe recordar que la solución de agua potable para Santa Marta fue un compromiso del presidente Petro y el presidente del Senado, Roy Barreras, cuyos anuncios suponen para los magdalenenses el fin del bloqueo al que estuvo sometida la Gobernación del Magdalena. Pese a ello, Caicedo y Johnson venían adelantando los estudios y diseños en el marco de una alianza entre la Alcaldía, la Gobernación y **Cenit** Transporte y Logística de Hidrocarburos.

El mandatario departamental expuso el proyecto de la Planta de Tratamiento de Agua Potable de El Curval como la solución al desabastecimiento del líquido, iniciativa cuyo proceso de estudios y diseños se adelanta en el marco de una alianza

entre la Alcaldía Distrital, la Gobernación del Magdalena y **Cenit** Transporte y Logística de Hidrocarburos, filial de **Ecopetrol**.

“Es importante para el Gobernador y para mí que nos hayan escuchado, que se hayan ido con la claridad de lo que está pasando en Santa Marta, desde cuándo estamos luchando por esto y que como se dijo en la Comisión, en estos momentos todos estamos alineados para avanzar en la solución que necesita Santa Marta”, expresó la mandataria distrital.

“Hoy hay un estudio serio, un estudio real para la solución al desabastecimiento de agua potable que no se puede dejar perder como se ha hecho en anteriores ocasiones. Creo que es importante que hagamos una carta y ojalá que la firmemos todos los miembros de esta comisión de ordenamiento, respaldando la solución definitiva del agua potable”, manifestó el senador José David Name.

Finalmente, Caicedo también les anunció a los congresistas que volverá a la Comisión en aras de solicitar recursos para varios proyectos de acueductos y alcantarillado que se requieren en varios municipios del Departamento como parte de la estrategia ‘Agua potable para el Magdalena’, planteados ante Petro y Barreras.

En la reunión también participaron el presidente de la Comisión Séptima, Marcos Pineda, y los senadores, Didier Lobo, Efraín Cepeda, Piedad Córdoba, Yuli Hernández, Laura Fortuch, Juan Gallo, José Name, Guido Echeverri, Carlos Meisel y Omar Restrepo.

id: 77



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993

SOBRE NOSOTROS

• Dirección:
Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, **Santa Marta,**
Magdalena

• Email:
gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

Líder en la Región

• Teléfonos:

Gerencia 5-4317609

Departamento de Publicidad: 5-4214171

Suscripciones y Circulación: 5-4214200

Conmutador PBX 5-4214171

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)



© 2022 - HOY DIARIO DEL MAGDALENA. All Rights Reserved.

